

ABSTRAK

Sukmawati S. 2017. Analisis Penggunaan Struktur Kalimat dalam Acara Berita Sekilas Info Di Stasiun Rajawali Citra Televisi (RCTI). *Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammdiyah Makassar, di bimbing oleh M. Agus dan Muhammad Akhir.*

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penggunaan struktur kalimat dalam acara berita sekilas info di RCTI. Sedangkan yang dijadikan sumber data dalam penelitian ini adalah acara berita sekilas info di RCTI yang tayang pada tanggal 20-26 pada bulan Februari 2017. Metode yang digunakan adalah metode analisis deskriptif. Teknik yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik dokumentasi, dan melakukan observasi secara tidak langsung, observasi secara tidak langsung dilakukan dengan merekam berita sekilas info di RCTI. Di samping itu juga menggunakan studi kepustakaan untuk memperoleh teori-teori yang berhubungan dengan kajian.

Hasil analisis menunjukkan bahwa dalam berita sekilas info bila ditinjau dari segi penggunaan struktur kalimat sudah memadai karena tidak terdapat kesalahan-kesalahan pada fungsi atau jabatan struktur kalimat meliputi: subjek, predikat, objek, dan keterangan. Hasil penelitian ini dapat disimpulkan dalam acara berita sekilas info yang tayang di stasiun swasta RCTI ditinjau dari segi penggunaan struktur kalimatnya, sudah memadai karena tidak terdapat kesalahan penggunaan struktur kalimat dalam subjek, predikat, objek, dan keterangan. Penggunaan struktur kalimat dalam berita sekilas info yang meliputi subjek, predikat, objek, dan keterangan paling banyak terdapat penggunaannya pada berita sekilas info.

Adapun saran yang diajukan dalam penelitian ini adalah untuk lebih meningkatkan penggunaan struktur kalimat yang baik dan benar berdasarkan EYD semua pihak yang berkepentingan, khususnya dalam pembacaan atau membawakan berita sekilas info di RCTI perlu mendapatkan pelatihan dan penyuluhan bahasa Indonesia secara umum. Dan sebaiknya, pembawa berita sekilas info dalam membawakan atau membacakan berita menggunakan kalimat yang tidak terlalu panjang (sesuai dengan fungsi-fungsi ataupun jabatan struktur kalimat).

Kata Kunci : Stuktur Kalimat, Sekilas Info